

Dandim 0827/Sumenep Hadiri Upacara Peringatan Hardiknas 2022

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.INDONESIASATU.ID

May 21, 2022 - 01:52



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md menghadiri Upacara Peringatan Hari Pendidikan Nasional (Hardiknas) ke 133 dan Hari Kebangkitan Nasional ke 114 di Halaman Kantor Pemkab Sumenep dengan mengusung tema Pimpin Pemulihan, Bergerak untuk Merdeka Belajar. Jum'at (20/5/2022).

Bertindak sebagai Instpektur Upacara Wakil Bupati Sumenep Hj. Dewi Kahlifah

Dewi Khalifah, S.H., M.H., M.Pd.I. membacakan pidato Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi Republik Indonesia bahwa selama dua tahun terakhir banyak tantangan yang harus dihadapi bersama.



Menurutnya Hardiknas ini merupakan bukti jika kita jauh lebih tangguh dari semua tantangan, dan mampu melewati akan tetapi berdiri di garis depan untuk memimpin pemulihan dan kebangkitan.

“Hari ini, adalah bukti bahwa kita jauh lebih tangguh dari semua tantangan, lebih berani tanpa rasa ragu serta tidak takut untuk mencoba. Kita tidak hanya mampu melewati, tetapi berdiri di garis depan untuk memimpin pemulihan dan kebangkitan.” ucapnya saat membacakan sambutan.



Dijelaskannya kurikulum merdeka berawal dari upaya untuk membantu para guru dan murid di masa Pandemi terbukti mampu mengurangi dampak hilangnya pembelajaran.

“Kini kurikulum merdeka telah diterapkan di lebih dari 140 ribu satuan pendidikan

di seluruh Indonesia, artinya ratusan ribu anak telah belajar dengan cara yang jauh lebih menyenangkan dan memerdekakan,” ujarnya.



Usai pelaksanaan upacara Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md menyampaikan kehadiran TNI pada upacara hari ini dalam rangka mendukung kemajuan pendidikan di Indonesia dan sekaligus untuk mensukseskan pendidikan di Indonesia khususnya di wilayah Kabupaten Sumenep.

Pentingnya pendidikan tersebut adalah untuk meningkatkan Sumber Daya Manusia.

“Pendidikan itu sangat penting bagi kelangsungan pembangunan dan kemajuan negara, terutama bagi anak anak kita sebagai penerus bangsa,” pungkasnya.